

Abteilung Blasmusik



Pressearchiv 1994

RHEIN-MAIN-PRESSE

Allgemeine Zeitung
Unsere Zeitung!

16. April 1994

Die Musikstunde wurde ins Phantasialand verlegt



HAHNBACH — Mit Sicherheit nicht der letzte Ausflug soll für die Musikabteilung des TV Hahnenbach unter der Leitung von Herbert Jung die Tagesfahrt ins Brühler Phantasialand gewesen sein. Neben der Geselligkeit an solch lustigen Tagen wollen die Musiker aber auch weiterhin das Proben nicht vergessen. Zur Sache geht es jeden Montag zwischen 19 und 21 Uhr im Gemeinschaftshaus. Als nächster Auftrittstermin steht der 1. Mai auf dem Programm. Auf musikalische Weise wird beim Spielen im Dorf der Wonnemonat begrüßt.